

Plan de lecturas de

Adviento

con los personajes del
Nacimiento de Jesús

Magos de Oriente

“Los Magos enseñan que se puede comenzar desde muy lejos para llegar a Cristo. Son hombres ricos, sabios extranjeros, sedientos de lo infinito, que parten para un largo y peligroso viaje que los lleva hasta Belén” (no.9).

Mateo 2, 5-11

Y ellos [los sacerdotes] le dijeron [a Herodes]: En Belén de Judea, porque así está escrito por el profeta: ‘Y TÚ, BELÉN, TIERRA DE JUDA, DE NINGUN MODO ERES LA MAS PEQUEÑA ENTRE LOS PRINCIPES DE JUDA; PORQUE DE TI SALDRÁ UN GOBERNANTE QUE PASTOREARÁ A MI PUEBLO ISRAEL.’ Entonces Herodes llamó a los magos en secreto y se cercioró con ellos del tiempo en que había aparecido la estrella. Y enviándolos a Belén, dijo: Id y buscad con diligencia al Niño; y cuando le encontréis, avisadme para que yo también vaya y le adore. Y habiendo oído al rey, se fueron; y he aquí, la estrella que habían visto en el oriente iba delante de ellos, hasta que llegó y se detuvo sobre el lugar donde estaba el Niño. Cuando vieron la estrella, se regocijaron sobremanera con gran alegría. Y entrando en la casa, vieron al Niño con su madre María, y postrándose le adoraron; y abriendo sus tesoros le presentaron obsequios de oro, incienso y mirra. Y habiendo sido advertidos por Dios en sueños que no volvieran a Herodes, partieron para su tierra por otro camino.

Para tu reflexión

- ★ ¿Cuáles son las actitudes y sentimientos de los Magos durante toda la narración?
- ★ Como los Magos, ¿te has puesto en una actitud de búsqueda de Dios?
- ★ ¿Qué representan los regalos hechos al Niño: oro, incienso y mirra?

¿Cuáles serían los regalos de tu vida que tú harás al Niño en estas fiestas?

¿De qué manera vivirías este evangelio en tu cotidiano?

Hermanos de San Juan
www.sanjuanmtj.org.mx